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Ata no 2l de202l

Aos quatro dias do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-feira,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, .* i""ao órdinaria' os Senhores Vereadores: Neto Viana -
pT, Adilson Seixas - puT, Vereador N"rrã É,ito - PDT, ói--y Alve-s - PP: ausência justificada

do Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Julianô Confisco - PP' Bittencourt - PP'

sob a Presidência da vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "QuórUm" e de

acordo com a Constituição, Lei o,gunicu e Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão

Extraordinaria. A senhora presidente colocou eir apreciação e votação a Ata 2l de202l, apreciada

e, logo após, aprovada por unanimidade- A Presidfnte solicitou que o Secretario da Mesa fizesse

leitura das matérias do Expediente: niroúÀÇÃo 1 l3l2o2lQ;e seja informado se o Executivo

Municipal possui telefones^ funcionais, e se afirmativo, qual a quantidade destes' quais os números

para contato e os responsáveis por estes aparelhos, de aúoria aá vgnpaDoR ADILSON SEIXAS

- pDT; INFORMAÓ'À õ nitZõ7 Que sôa informado se,o Govemo do Estado já realizou cedência

ao município da area do antigo 6'Regimento de Polícia Montada, e se afirmativo, seja encaminhada

cópia do documento de cedência desta área, de autoria VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;

i\"ÉõRMÁÇAo irslzo2l eue seja informado em que fase encontra-se o projeto para aquisição-e

instalação de sistema de captação solar na Fundaçào Médico Hospitalar Dr' Honor Teixeira da

COStA, dE AUtOriA dO VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; INFORMAçÃO T ÁI2O2I QUE

seja informado se esta Secretaria possui previsão para disponibilizar eqltpe de eletricistas para

rcalizar a ligação necessária do poste colocado pela Secretaria de Obras e Transport::P-C-TPi"g

da praia do paredão, de autorià do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇAO

ll7l2O21eue seja informado em que fase se encontra o Projeto Básico e Processo para aquisição

de placas aà transito e se há previsào para aquisição e instalação de placa R-3 Sentido Proibido na

Ruà Joao L. Bulcão, esquina com a Rua Barão do Rio Branco, de autoria do VEREADOR

ADILSON SEIXAS - pDt; INFORMAÇÃO t l8l2}2l Que seja informado quais medidas práticas

já foram tomadas pelo Executivo Municipal para fins de adequação das lombadas (quebra-molas)

Lxistentes no perímetro urbano do município, de acordo com as noÍnas editadas pelo CONTRAM

(Resolução AõOtZOrc\, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇAO

tlglz)2l l) Seja informada a esta Casa Legislativa se a Fundação Medico Hospitalar já tiúa
sido notificada sobre as inconformidades na ala de intemações, referentes às nornas sanitárias

apontadas pela 7u Coordenadoria Regional de Saúde, nos últimos dois anos; 2) Se a resposta for
positiva, informar a(as) data(s); 3) Seja enviada a relação da inconformidades apontadas pela

Vigilância Sanitiária, lavradas no auto de infração; 4) Seja informado se, para o seu cumprimento, as

pendências apontadas pela Vigilância Sanitária dependem de recursos financeiros ou é possível

reverter essa condição administrativamente; 5)Sejam informadas as providencias imediatas que a
Fundação Hospitalar tomou ou esta tomando para reverter o que causou a interdição realizada pela

Vigilância Sanitaria em27 de abril de 2021, de autoria do VEREADOR RENAN DELABARY -
PROGRESSITAS; PROVIDÊNCIAS 20212021Que sejam prestados os serviços de manutenção na
via da Rua Antônio Carlos Martins Piquelet. Segue foto em anexo, de autoria do VEREADOR
NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 2031202t Que seja feita manutenção da iluminação na Rua
Braúlio Brandão, mais especificamente ao lado da Creche Municipal Professora Noêmia, de autoria
do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 20412021 Que o Setor de Engenharia
(Fiscal de Obras e Posturas), juntamente com a Secretaria de Obras e Transportes e Secretaria
Municipal de Planejamento, faça o levantamento de todas as ruas calçadas da cidade para
constatação das condições das mesmas, pois, em muitos trechos, como por exemplo a Rua João

Moreira, o calçamento muito irregular prejudica a trafegabilidade de motociclistas, pedestres e

ciclistas. Que seja também acompanhado pelo Fiscal de Obras e Posturas o estado da vias após a
prestação dos serviços da Corsan, como
das valas e posterior pavimentação, de

do calçamento para a manutenção, fechamento
do VEREADOR NETO VIANA - PT; Grande

Expediente: Dada a palavra ao V Alves - Progressistas, desejou uma boa tarde a



Seúora Presidente Eva Mesa, colegas Vereadores e aos demais presentes. Iniciando a sua fala

relatando sobre o caso da Fundação Hospitalar de nosso município, onde na semana que passou,

foram surpreendidos com o fechando do local citado, onde disse que precisamos do Hospital aberto

e disse que ligou paru a 7o Coordenadoria da Saúde, para saber informações da Ala de Intemação ter

sido fechada. E também disse que quem fechou o hospital foi o Executivo, por falta de

Administração. Relatou novamente sobre o quebra mola onde disse que já esta virando uma novela

no Legislativo sobre esse referido assunto, e que faz pedido e que não sabe se o Prefeito 1ê os

pedidos feitos. Falou também sobre a cobrança do IPTU. Vereador Guto Bittencourt - PP desejou

uma boa tarde a Presidente da Casa, e aos presentes, assistência da casa. Falou para o Vereador

Dimmy Alves que é um absurdo o Executivo não acatar o pedido sobre o IPTU dos comerciantes.

Disse que chamou a atenção sobre a Rua Areno Leivas que a presidente colocou Emenda na

referida Rua e que o Prefeito fez postagens e nenhum momento falou em nosso nome, e que se não

fosse nossas emendas aquela Rua não tinha sido arrumada e que o Prefeito tem essa mania de fazer

politicagem. E se reportou sobre a família Taxista que está profundamente aborrecida com esse

Executivo que mandou um Projeto querendo acabar com os taxistas e que confia nos colegas para

analisar esse Projeto e que quem écasado com funcionário da Prefeitura não pode ter taxi, e que é

fácil ganhar 14 mil reais por mês. E mais que uma politicagem barata. Vereador Renan Delabary

- PP desejou uma boa tarde a Presidente Eva Mesa- MDB aos colegas vereadores, Assessoria da

casa. Iniciou sua fala deixando seu pesar sobre a tragédia ocorrida no Oeste de Santa Catarina onde

3 crianças e 2 professoras foram assassinadas por um jovem de 18 anos. Falou sobre o Projeto de

Lei no 59121, sobre o emplacamento e os veículos que circulam em Lavras para que sejam

emplacados em nosso município e que acha muito bom. Falou sobre o pedido 119121, e sobre as

repostas dos pedidos recebidos da Fundação Hospitalar. E logo recebemos a noticia sobre o

fechamento do Hospital. E disse que o Presidente da Fundação não sabe o que está acontecendo
dentro do Hospital, ou estão fazendo a gente palhaço e fazendo a comunidade de bobo. Disse que
precisamos ouvir as explicações e quem tem alguém mentindo e não é para nós a mentira e sim para
a comunidade sobre o fechamento do Hospital. E disse que já fez três ofícios para o retomo das
atividades esportivas, e que foi negado pelo Executivo, e que então irá pedir que tranquem as saídas
nos finais de semana para pescaria, pois disse que todos os finais de semana tem ônibuzinho saindo
para pescar e tocar violão. E que estão brincando com a nossa gente. Vereador Juliano Confisco-
PP desejou boa tarde à senhora Presidente aos demais colegas Vereadores e aos presentes em
sessão. Falou que o Prefeito não está preocupado com a população, e não é humilde ainda mais
nesse período que estamos passando a pandemia. E como o vereador Guto comentou a vida dele
esta feita. Falou sobre a resposta do pedido feito sobre a capinadeira. E disse que acha que para a
Prefeitura não precisa ter Leis, onde a Prefeitura faz licitação para contratação de Patrola, entãofalou que não precisa de Leis. Vereador Neto Viana -pT, desejou uma boa tarde a Seúora
Presidente, aos colegas vereadores, Assessores da Casa e a todos presentes. Iniciou sua falarelatando sobre seu pedido de providencias 204/21 , e pediu uma atenção ao Executivo. Disse que nasemana passada dia 19/04 esteve no Bairro da Olaria onde viu várias providências, necessitando deatenção. Disse que esteve no Gabinete em conversa com o Prefeito e agradeceu o recebimento ondeforam colocados viírios assuntos sobre pedidos feitos pela comunidade. E falou sobre essa pandemiaestar se agravando mais ainda. Desej ou melhoras a esposa do colega vereador Clemar Biaggi ondeestá passando por um procedimento clnlrglco no dia de hoje, logo agradeceu a fala e disse que irá semanifestar na votação das Proposições. Vereador Nenê Brito - pDT desejou uma boa tarde aseúora Presidente e aos colegas vereadores, e aos demais presentes. Falou ao Vereador NetoViana, sobre o pedido de Luz na Rua Braúlio onde disse que teria que ser com a CEEE. E falousobre o pedido do Vereador Neto. parabenizou o funcionrário Ramão pelo excelente trabalhovem sendo realizado no Bairro Olaria. E deixou o pesar pela perda da Vó do Assessor da Mesa

que
Paulo Sérgio e pela perda do amigo Argeu. Vereador Adilson Seixas _ pDT desejou uma boatarde à senhora Presidente aos demais cole,gaS a asSeSSOria. Agradeceu a Deus pelo livramento detudo quem vem acontecendo, Iniciou sua fala se somando pela perda da Vó do nosso colegaAssessor Paulo Sérgio, e que se soma com o Vereador Neto que nos solidarizamos com o colegaClemar Biaggi que está com sua esposa em Santa Maria desej ando melhoras a ela. E disse que sótemos a nos calar com tudo que vem acontecendo em nossa cidade. E disse que vamos aguardarpara ver quem é o culpado do fechamento do . E falou sobre o referido "Quebra-mola,'.Falou para o vereador Neto que é lamentável, que temos que falar. Relatou também sobre a

Vereador Renan
patrola e o contrato para fazer o servlço em -PP pediu



a parte falando sobre o assunto da patrola. Parabenizou pelos os seus Deputados por recusarem a

votar na PEC28012019. Com apalavra Presidente e Vereadora Eva Mesa-MDB, falou sobre o

Projeto que apresentou e espera que a Comissão de CCJ olhe com cariúo por este Projeto. E se

reportou ao Vereador Guto Bittencourt sobre o calçamento da Rua Areno Leivas que o vereador

citou e que colocamos as nossas Emendas e que o que falta é o mesmo que o Executivo falou da

Passarela do "Nós". E disse que fica triste que parece uma gueÍTa. Se o Executivo tivesse harmonia

com o Legislativo a comunidade ganharia muito mais. Falou também sobre a relação do que

aconteceu com a Fundação e disse que essa Casa colocou Emendas para melhorias do Hospital. E

essa Casa se colocou e se coloca sempre a disposição para ajudar. E logo passou para as

Considerações Finais. Ordem do dia: REQUERIMENTO 17l2021Seja estendida também aos

Servidores Públicos Municiais que fazem a coleta de lixo domiciliar na localidade de Ibaré - 2'
Distrito, o plano prioritário de vacinação contra a COVID - 19, de autoria do VEREADOR
JULIANO CONFISCO PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO $l202lQue
seja estudada a possibilidade do Poder Executivo, através da Secretaria referida acima, transferir o

atual endereço que é utilizado paru a realizaçáo de vacinação contra a COVID-l9, para um dos

outros prédios públicos, amplo e que tenha cobertura como ginásio de esportes, por exemplo, de

autoria do VEREADOR RENAN DELABARY PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade;
INDICAÇÃO 4412021Que seja estudada a possibilidade de implementação de um Programaparà a
instalação de Rede de Wi-Fi grátis nos Bairros Breno Bulcão (Olaria) e Bairro Bulcão, de autoria do
VEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovado por unanimidade; INDICAÇAO 4512021 Que seja

destinada à sala que fica ao lado da Rodoviária Municipal para a instalação de uma Biblioteca
Pública Municipal, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovado por unanimidade.
Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves -PP encerrando sua fala deu os parabéns pela fala
da Presidente e Vereadora Eva Mesa - MDB e complementou que com cerÍeza essa casa vem
fazendo o seu papel, vem aprovando todos os Projetos em sua maioria os projetos que vem do
Executivo. E disse que nem sempre tem as respostas adequadas quando a gente faz nossas

indicações, mas todas as respostas que receber a comunidade irão saber e logo agradeceu a sua fala.
Vereador Guto Bittencourt - PP deixou os sentimentos ao Assessor e amigo Paulo Sérgio pela
perda de sua vó, e aos familiares do Argeu. E relatou sobre uma mensagem que recebeu de uma
munícipe que precisava fazer a vacina e que o Secretário se recusou que ela fizesse e que ela tem
atestado médico para fazer. E deixou as melhoras para a esposa do colega e vereador Clemar Biaggi
e desejou uma ótima semana a todos. Vereador Renan Delabary - PP encerrando sua fala se

dirigiu a Presidente da casa Eva Mesa - MDB parabenizando pelas suas colocações em sua fala. E
disse que ficou em choque com o deboche do Executivo, e disse que isso não irá ficar assim e exige
respeito que não estão lidando com guri, e os questionamentos não são para nós e sim para a
comunidade. E desejou melhoras a esposa do colega e Vereador Clemar Biaggi. Vereador Juliano
Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e pediu para que as pessoas se cuidem, e que graças a
Deus os casos estão diminuindo em nossa cidade. E parabenizou a Presidente Eva pela sua postura e
fala. Vereador Neto Viana - PT pediu para que todos sigam se cuidando e como disse o nobre
Vereador Confisco falou ta diminuindo mas temos 6 casos no município, e que não está facil e
desejou uma boa tarde a todos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a todos e que
sigam se cuidando. Vereador Adilson Seixas - PDT disse que depois do exposto nessa casa só
temos uma coisa a dizer aos colegas, Renan, Guto, Dimmy, Juliano, Neto, Nenê Brito, que crê ao
Executivo ao qual é o nosso governo que temos que defender e se equivocou essa resposta, mas não
se preocupe que não é deboche é apenas falta de atenção por inúmeras razões e que fica no silêncio.
E que irá sim analisar o Projeto dos Taxistas. Falou que todos usem máscara. E desejou uma ótima
semana a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB falou que estamos de parabéns. E
desejou uma boa recuperação a esposa do colega e Vereador Clemar Biaggi. E logo deu por
encerrada a Sessão. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra
e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara
de Vereadores do Sul, 04 de maio de 2021

V Mesa Prates
32t', Presidente

Leão
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